

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

Boletín No. 112

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

16 de noviembre de 2022. Noticias

El contacto con profesionales derriba estereotipos del alumnado



Mediante la actividad extracurricular “Auditor por un día”, investigadoras de las universidades Complutense y Autónoma de Madrid han comprobado que cuando los estudiantes se acercan a la realidad empresarial su percepción sobre la profesión cambia y se derriban estereotipos. Motivación, recompensa e interés público son los factores que condicionaron a los estudiantes para ejercer la auditoría años después

de asistir a la actividad.

[Leer más](#)

María del Mar Camacho Miñano. Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

17 de noviembre de 2022. Noticias

La ciudadanía usa las pseudoterapias porque confía en su eficacia más que por su apariencia científica

Su prevalencia es mayor en mujeres que en hombres y los factores que motivan su uso son diferentes. La Universidad Complutense de Madrid, el CIBERESP, el IMIENS y el Instituto de Salud

pseudoterapias de la Encuesta de Percepción Social de la Ciencia y la Tecnología.

[Leer más](#)

Gregorio Segovia. Facultad de Medicina



UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

18 de noviembre 2022. Noticias

Más de trescientas razones para creer en la ciencia complutense



A Cajal, entre otras muchas cosas, le gustaba hacerse *selfies*; Apolo cayó tan embelesado ante el sonido de una cítara que hizo suyo el instrumento; la impresión 3D de medicamentos es el futuro de la formulación personalizada y la emergencia climática es una oportunidad para cambiar el modelo de nuestra sociedad. Estos y otros aprendizajes son una mínima muestra de lo que nos deja la XXII Semana de la Ciencia y la

Innovación de la Universidad Complutense de Madrid (UCM).

[Leer más](#)

UCC+I OTRI UCM

18 de noviembre de 2022. Noticias

Nueva temporada de "En las ondas de Marie" con la Resistencia a antibióticos y Bruno González Zorn

Los expertos prevén que para 2050 10 millones de personas morirán en el mundo a causa de la resistencia a los antibióticos. ¿Por qué las bacterias de nuestro organismo se vuelven resistentes? ¿Qué enfermedades tratan los antibióticos y cuáles no? ¿Por qué resulta tan complicado desarrollar nuevos?

Bruno González Zorn, Catedrático de Sanidad Animal en la Facultad de Veterinaria de la Universidad Complutense de Madrid,



Concienciación sobre el Uso de Antimicrobianos.

[Leer más](#)

UCC+I OTRI UCM



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

OTRI · Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación. C/ Doctor Severo Ochoa 7, 2ª planta · Madrid, MADRID 28040 · Spain

Grow your business with  mailchimp